



# 齊思賢見



□学校目標 「見賢思齊」の精神で たくましく未来を切り拓く 児童生徒の育成

<ホームページのアドレス及びQRコード> <https://www.education.saga.jp/hp/shisei-e/>

## フリー参観・家庭教育講座を実施しました

11月16日（日）は、思斎館小学部でフリー参観・家庭教育講座を実施しました。当日は1校時から多くの保護者様、地域の皆様にご来校いただき、子どもたちが学習に励む姿をご覧いただきました。子どもたちは、お家の人の姿を見つけては、嬉しそうに生き生きとした表情を見せてくれました。

家庭教育講座では、思春期保健相談士（包括的性教育ナビゲーター）の江頭久美先生をお招きし、「心と体の権利教育」と題してご講演いただきました。これは、自分の心と体を大切にし、健康で安全に生きていくための「知識」と「権利」を学ぶものです。4年生から6年生の児童と保護者様に向けた温かいメッセージに加え、参考になるたくさんの本も紹介いただきました。

午後は、思斎くらし総合センター敷地内で「思斎の郷祭り」が開催されました。子どもたちが大変楽しみにしていた行事です。少年の主張大会、「水町勇一郎氏と語ろう」の会、bingo大会、賑やかな各種出店など盛りだくさんの内容で、夜にはファイナーレの花火大会も実施されました。

地域の方々の温かい眼差しの中で、子どもたちが健やかに育っていることを改めて実感する一日となりました。学校、家庭、地域のつながりを深めることができましたこと、保護者の皆様、地域の皆様に心より感謝申し上げます。

### 【6年生の感想】

- ・家庭教育講座で、母は命がけで私を産んでくれたんだと思った。感謝したい。
- ・自分の命のスタートが、とても小さかったので驚いた。神秘的だと思った。
- ・自分の命、自分の体を守っていきたいと思う。初めて聞く話がたくさんあって勉強になった。
- ・思斎の郷祭りがとても楽しかった。来年も再来年も、とっても楽しみ。また行きたい。
- ・少年の主張の内容に胸を打たれだし、すごいと思った。自分も物事をしっかりと考えていきたい。
- ・bingo大会でスタバのカードが当たった。とても嬉しかった。
- ・300円のみかんがとってもおいしかった。出店が多くて楽しかった。
- ・花火がきれいだった。やっぱり久保田町はすごいな、すてきだなと思った。

## 「秋のおもちゃ祭り」を開催しました

11月26日（水）に1年生が「認定こども園くぼた」「くぼた保育園」の年長さんを招待し、「秋のおもちゃ祭り」を開催しました。どんぐりや松ぼっくりや落ち葉など、生活科で集めた「秋の素材」を使った手作りおもちゃには1年生の工夫がいっぱい詰まっていました。「どうすれば楽しんでもらえるのかな」「優しく教えるには、どう伝えればよいのかな」と、相手の立場に立って試行錯誤する1年生の姿は、頼もしいお兄さん、お姉さんの顔つきそのものでした。自分たちより年下のお友達の役に立つ喜びが1年生にとって大きな自信と成長につながっている様子でした。

一方、招待された年長さんにとっても、この交流は大切な意味をもちます。小学部の校舎や体育館に入り、1年生の優しさに触れることで、入学への不安が期待に変わるからです。「小学生ってすごいな」「はやく1年生になりたいな」という憧れの気持ちは、円滑な小学部生活への第一歩となります。

秋の自然の温かさに包まれながら、互いの心が豊かに育ち合う、実り多い幼保小の連携活動となりました。

### 【年長さんの感想（交流会での発表など）】

- ・「どんぐりめいいろ」「クレーンゲーム」「すべりだい」など、どれも面白かったです。また、やりたいです。
- ・いっぱい遊んで楽しかったです。
- ・みんなで「どんぐりころころ」を歌って仲良くなったりと思います。
- ・1年生が遊び方を優しく教えてくれたのでうれしかったです。
- ・お土産に「どんぐりごま」をもらったので遊ぶのが楽しみです。うまく回せるかな～。
- ・体育館で「おもちや祭り」がありました。体育館は広くて、声が響いて、屋根が高いです。



### 「外部人材を活用した『科学教室』」を実施しました

11月28日（金）に3年生で「外部人材を活用した『科学教室』」を実施しました。これは、子どもたちの自然に対する興味や関心を高め、科学的な見方や考え方を養うことを目的として県教育委員会の事業で実施しているものです。

今回は、佐賀大学の中村聰教授をお招きし、「回路を流れる電流～電気はへらない！～」のテーマで授業を実施していただきました。中学校、高等学校で学ぶ電気回路の基本的な概念を習得できる楽しい授業でした。



### 【12月行事予定】

日	曜	行 事	日	曜	行 事	日	曜	行 事
1	月	いじめ・いのちを考える日 委員会活動	11	木	5年生ものづくり体験教室	21	日	
2	火	2年生町探検	12	金		22	月	
3	水	全校5時間授業 フッ化物洗口 居住地交流5年	13	土		23	火	給食終了 6年生平和学習発表会
4	木	5年生久保田をさるこう会 6年生修学旅行（1日目）	14	日		24	水	2学期終業式 全校3時間
5	金	6年生修学旅行（2日目）	15	月		25	木	冬季休業
6	土		16	火	SC来校日 6年生ふるさと学習 5年生味の素出前授業 給食献立委員会	26	金	
7	日		17	水	全校5時間授業	27	土	
8	月	お花教室：午前（阿南先生来校） クラブ活動	18	木	アルミ缶集め	28	日	
9	火		19	金	学級懇談会（資料配付） バルーン係留体験搭乗、「ら・か んぱねら」上映会（3～6年生）	29	月	年末休業
10	水	ぐりとぐら（低学年） 人権タイム	20	土		30	火	年末休業
						31	水	年末休業

### 【1月の予定】

8日（木）…第3学期始業式 9日（金）…給食開始、全校4時間 16日（金）…新入学保護者説明会

29日（木）…授業参観（2・3校時）

☆「Well-being “私も”“あなたも”“今も”“未来も”自分らしく輝く」は、佐賀市学校教育ビジョンで示される最上位目標です。